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РЕФЕРАТ 

Магистерская диссертация: 155 с., 9 рис., 1 табл., 73 источника, 11 прил. 

ПРОЕКТИРОВАНИЕ, УПРАВЛЕНИЕ, МЕНЕДЖМЕНТ, МОДЕЛЬ, 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ СИСТЕМЫ, ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СИСТЕМЫ, 

УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ. 

 Объект исследования: система управления образовательным процессом. 

Предмет исследования: проектирование системы управления 

образовательным процессом на уровне образовательно-оздоровительного 

центра. 

 Цель работы: спроектировать и экспериментально апробировать модель 

управления оздоровительной деятельностью школьников на уровне 

образовательно-оздоровительного центра. 

Методы исследования: анализ литературы, социологический опрос, 

анкетирование, математические методы обработки данных, педагогический 

эксперимент. 

 Исследования и разработки: спроектирована и экспериментально 

апробирована модель управления оздоровительной деятельностью школьников 

на уровне образовательно-оздоровительного центра. Создан проект по 

оздоровлению школьников с использованием восточных и западных 

оздоровительных систем и их элементов. 

Элементы научной новизны: возможность использования воспитателями 

проекта по оздоровлению школьников, который будет способствовать 

оздоровлению и развитию физических качеств. 

Область возможного практического применения: использование проекта 

по оздоровлению школьников в учреждениях образованиях. 

Апробация (внедрение) результатов диссертации осуществлялась в ходе 

опытной и экспериментальной работы со школьниками, где осуществлена 

работа по формированию умений по оздоровлению. Имеется АКТ о 

практическом использовании (внедрении) в воспитательном процессе. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
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исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

Апанович В.И.        ________________ 
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PAPER 

 Master thesis: 155 pages, 9 fig., 1 tab., 73 sources, 11 enc. 

 DESIGN, MANAGEMENT, MANAGEMENT, MODEL, EDUCATIONAL 

SYSTEMS, IMPROVING SYSTEMS, INSTITUTION EDUCATION. 

  Object of research: control system of educational process. 

 Object of research: design of a control system of educational process at the 

level of the educational and improving center. 

 Work purpose: to design and experimentally to approve model of 

management of improving activity of school students at the level of the educational 

and improving center. 

 Research methods: analysis of literature, sociological poll, questioning, 

mathematical methods of data processing, pedagogical experiment. 

 Researches and development: the model of management of improving 

activity of school students at the level of the educational and improving center is 

designed and experimentally approved. The project on improvement of school 

students with use of east and western improving systems and their elements is 

created. 

 Elements of scientific novelty: possibility of use by tutors of the project on 

improvement of school students which will promote improvement and development 

of physical qualities. 

Area of possible practical application: use of the project on improvement of 

school students in establishments educations. 

Approbation (introduction) of results of the thesis was carried out during 

skilled and experimental work with school students where work on formation of 

abilities on improvement is carried out. There is an ACT of practical use 

(introduction) in educational process. 

The author of work confirms that the settlement analytical material given in it 

correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by links to their authors. 

Apanovich V.I.        ________________ 
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